

Dieblich, den 31.05.2022

Wasserschaden im Gemeindefrakt

Nach dem letzten Starkregenereignis wurden unsere Räumlichkeiten des Gemeindefraktes sowie die Räume der Pfadfinder und des DRK stark in Mitleidenschaft gezogen. Es entstand hoher Sachschaden, die es gilt zu beseitigen. Die Instandsetzung wird einige Zeit in Anspruch nehmen. Wir bitten um Verständnis aller Nutzer, dass auf unvorhersehbare Zeit eine Nutzung der Räumlichkeiten leider nicht möglich sein wird. Bereits in der nächsten Sitzung des Bauausschusses am 10.06.2022 werden Beratungen über die weitere Vorgehensweise erfolgen.



Chr. Jung
Ortsbürgermeister